

# ま ち の 話 題

## 豊岡

### 元氣いっぱいの子どもたちへ かわいいサンタからのプレゼント

12月9日、県立豊岡総合高等学校の地域貢献事業「めりー☆たまごボーロ」が子育て総合センターで開催されました。

同校3年生による子育てボランティア班「たまごボーロ3」が企画し、ビンゴ大会や折り紙のツリー作り、バルーンアートなど盛りだくさんのイベントになりました。

参加した子どもたちは大喜び。サンタやトナカイの衣装をした高校生と、一足早いクリスマスを満喫しました。

代表の工藤ひかるさんは「子どもを喜ばせることは大変ですが、笑顔を見るとうれしくなります」と楽しそうに話していました。



▲ビンゴ大会で盛り上がる子どもたち。この日は雪が降り、いっそうクリスマス気分

## 城崎

### かに王国開国30周年記念式典 ゆるキャラたちが一堂に 会しました

11月23日、J.R城崎温泉駅前の特設ステージで、かに王国開国30周年記念式典が行われました。式典では、かに王国国王が内閣総理大臣の任命や閣僚の紹介を行い、関西各地のゆるキャラが登場し、会場を盛り上げました。式典後の絶叫大会では、賞品のマツバガニ目指して参加者らが「カニ持つて帰りたいー!!」「そろばんで2級合格するぞー」など大声で叫んでいました。

「東北の皆さん、頑張ってください!! 立ち上がろう日本!」と叫び、2年連続で優勝した梅本幸治さん(大阪府岸和田市)は「連覇することができてうれしい」と喜んでいました。



▲ステージ上でポーズをとるオーちゃん、コーちゃん、玄さんら(前列左から)

## 竹野

### 次代を担う子どもたちの文化芸術体験事業 プロのオーケストラの ダイナミックな響きに感動!!

12月7日、竹野小学校で「大阪フィルハーモニー交響楽団演奏会」が開催されました。文化庁主催の事業で、児童・園児や保護者ら約300人が迫力ある演奏に浸りました。

演奏では、児童らにもなじみがあるロッシーニの「ウィリアム・テル」やベートーベンの「運命」などが選曲され、指揮者や打楽器体験コーナーもありました。指揮者体験では、戸惑いながらも指揮棒を振る児童の様子が、会場の笑いを誘っていました。お礼の言葉を述べた金管バンドクラブ所属の木谷花琳さん(6年)は「生の演奏は初めて。作者の気持ちがかかるような気がしました」と感動していました。



▲オーケストラの演奏で「翼をください」を合唱する児童や保護者ら

まちの情報などがありましたら、秘書広報課広報・交流係まで連絡ください。

## 日高

まんごう「神鍋線」バス応援隊

### 「ハチドリの一滴」の思いを形に

11月15日、まんごう「神鍋線」バス応援隊が、路線バスの利用促進イベントを実施しました。同隊は、毎月1回を目標に、「日高町万劫区民一行」による、神鍋線「上限200円バス」を利用したプチツアーを実施しています。この日は、地元の方が江原駅周辺で経営しているスーパーなどで買い物をするということ、区民の約3割となる15人が参加しました。

原 啓一区長は「路線バスがなくなると困るので、区を挙げて取り組んでいます。ハチドリの一滴のように、今私たちにできることから始めたい。他の区にも広がることを願っています」と熱い思いを語っていました。



▲外の景色をゆっくり見てると、新たな発見が!! お隣さんとの会話が弾むのは、バスならではの

## 出石

### 紅葉祭 沢庵和尚が残した庭と木管五重奏が「初」共演

紅葉祭



▲この日の本堂はコンサート会場に。これには、沢庵和尚もビックリ!!

11月26日・27日の2日間、紅葉祭が出石町の東條の宗鏡寺(通称沢庵寺)で開催されました。この祭りは、紅葉を楽しむとともに、地元の方が作る無農薬野菜などをアピールする場として、住職の小原游堂さんが企画しました。27日には、本堂では初めてとなるコンサートが神戸木管五重奏団により行われ、観光客からは本堂から響く生演奏を聴きながら、紅葉した境内の散策を楽しみました。会社の同僚と訪れた島田絵里さん(南あわじ市)は「出石そばと紅葉を楽しみに来ました。こんなにきれいな紅葉が見られるなんて…」と感動した表情で話していました。

## 但東

但東市民のつどい&但東冬の光フェスタ

### 大小さまざまなツリーが

### 色鮮やかに夜を演出!

11月26日、但東総合支所およびその周辺で、「但東市民のつどい&但東冬の光フェスタ」が開催されました。

市民のつどいでは、絵画コンクールの表彰や人権標語・ポスターの展示、映画鑑賞会、フリーマーケットなどが行われました。冬の光フェスタでは、ペットボトルで作成された高さ8メートルのツリーが待機!アカペラコンサートで盛り上がった後、子どもたちがツリーに点灯すると、光に包まれた会場に歓声が沸き上がりました。

夜空にも約400発の花火が多彩な光を放ち、終始、大勢の親子でにぎわいました。



▲子どもたちが社会福祉協議会のマスコット「あいちゃん」とともにスイッチ・オン!